
NEWS



PUSH YOUR IDEA 2025: Finale voller Kreativität und Pioniergeist in der Centus Arena in Aalen

Der Gründungscampus der Hochschule Aalen richtete den Abschluss des StartupSÜD-Ideenwettbewerbs aus – Gewinnerteams begeistern Jury und Publikum. Rund 90 Gäste erlebten am 10. Dezember in der Centus Arena in Aalen ein Finale voller Energie, Mut und echter Zukunftsvisionen: Beim großen Abschluss des **StartupSÜD-Ideenwettbewerbs PUSH YOUR IDEA 2025** präsentierten Studierende der Hochschule Aalen, der Hochschule Biberach und der Universität Ulm ihre innovativsten Geschäfts-Ideen. Der Gründungscampus der Hochschule Aalen hostete das Finale und verwandelte das VFR Forum in eine Bühne für junge Visionärinnen und Visionäre. Der Abend zeigte eindrucksvoll, wie viel Unternehmergeist im StartupSÜD-Verbund steckt: Die Finalteams stellten in nur zwei Minuten vor, wie sie Herausforderungen von heute lösen und Chancen von morgen gestalten wollen. Das Publikum erlebte Geschäftsmodelle, die von nachhaltigen Lösungen über technologische Ansätze bis hin zu cleveren Alltagsinnovationen reichten. Die Begeisterung im Saal war spürbar – ein hoch engagiertes Publikum feuerte die Teams mit sichtbarer Freude an.

Unterstützung erhielt das Finale aus dem starken regionalen Gründungsökosystem: Dem Coworking Spaces Dock33 aus Heidenheim, dem in:it aus Schwäbisch Gmünd sowie der hochschulinternen InnoConsult sowie dem Masterstudiengang Business Development (Produktmanagement & Start-up-Management). Das Innovationszentrum Aalen (InnoZ) stellte zudem inspirierende Bücherpakete für die Siegerteams zur Verfügung.

Ein großer Dank gilt den Sponsoren und dem Jurorenteam des Abends: Der Kreissparkasse Ostalb, VR-Bank Ostalb, IHK Ostwürttemberg und der Stadt Aalen.

Die Gewinnerteams 2025

Kategorie Lokalmatador: Konzepte, die den Standort stärken und regionalen Mehrwert schaffen.

1. Notfallklingel
2. Eco Phalt

3. Daily Hoot

Kategorie Renditerakete: Ideen mit hohem wirtschaftlichen Potenzial.

1. LLMedi
2. Innovatives Bikepacking
3. PreParted

Kategorie Freigeist: Besonders kreative und originelle Konzepte.

1. Loswerk
2. RoadBuddy
3. LokaSense

Die Auszeichnung dieser Teams zeigt, wie viel Potenzial in den Einreichungen steckt – und wie engagiert die Studierenden und Mitarbeitenden im StartupSÜD-Verbund daran arbeiten, Zukunft aktiv mitzugestalten. Ihre Ideen verbinden Kreativität, Verantwortung und Unternehmergeist auf besondere Weise.

[Zum Presseartikel in der Schwäbischen.](#)

Gründungscampus im StartupSÜD Verbund stärkt die Innovationskultur der Region

Der Gründungscampus der Hochschule Aalen fördert unternehmerisches Denken und Handeln, unterstützt Teams bei der Entwicklung ihrer Geschäftsmodelle und schafft Räume für Kreativität, Austausch und Experimentieren. Gemeinsam mit dem StartupSÜD Verbund bringt er die Innovations- und Gründungskultur in der gesamten Region weiter voran.

Gründungscampus der Hochschule Aalen

Hochschule Aalen – Technik, Wirtschaft und Gesundheit

Beethovenstr. 1 | 73430 Aalen | Germany

Raum 256 und 257

Web: www.hs-aalen.de/gruendungscampus

Social Media: gruendungscampus_hsaalen

linktr.ee linktr.ee/gruendercampus